

## Ercros participa en una Jornada sobre el uso racional de los antibióticos



María Luisa Díez Escanciano, segunda por la derecha, acompañada por otros ponentes de la jornada

María Luisa Díez Escanciano, jefa de I+D de la división farmacia de Ercros, ha participado en la Jornada sobre el uso racional de los antibióticos con la ponencia “Producción de antibióticos, un largo camino hasta la comercialización”.

En esta jornada, organizada por el Hospital Universitario del Tajo, se ha debatido sobre las perspectivas del Plan nacional frente a la resistencia a los antibióticos, que trata de racionalizar el uso de estos medicamentos. El Plan fue puesto en marcha en 2014 por el gobierno español, juntamente con sociedades científicas, organizaciones colegiales, asociaciones profesionales y universidades.

Además de María Luisa Díez, participaron en la jornada especialistas en el uso de antibióticos, tales como los jefes de los servicios farmacéutico y de pediatría del Hospital del Tajo, y el jefe de servicio del laboratorio microbiológico del Hospital Ramon y Cajal de Madrid, que impartieron ponencias sobre el destino final de los antibióticos, resistencias bacterianas o la huella ambiental.

Ercros produce principios activos farmacéuticos (API) genéricos, principalmente del campo de los antibióticos en su fábrica de Aranjuez, un centro de producción que en 2024 celebra su 75º aniversario.

Para saber más de la fábrica de Aranjuez [haga clic aquí](#).